



Margarita Zavala expresó sus condolencias por la muerte de Marcela Fernández de Gándara



Por medio de redes sociales la diputada federal por el Partido Acción Nacional (**PAN**), **Margarita Zavala**, expresó sus condolencias por el fallecimiento a los 75 años de edad, de la filántropa **Marcela Fernández de Gándara**, quien pereció en el estado de Sonora, Hermosillo.

Marcela fue reconocida por su **labor altruista y humanitaria**, quien junto a su esposo **Javier Gándara Magaña**, crearon la **Fundación Ganfer** hace casi 30 años, brindándole apoyo a miles de personas por medio de proyecto filantrópicos.

“Que falleció Marcela Fernández de Gándara, **tuve la oportunidad de llevar una invaluable amistad**. La despido con la certeza que ya estará recibiendo “el ciento por uno” de la generosidad y espíritu de servicio que marcaron su vida. **Un abrazo a @JavierGandaraM y a su gran familia**”, se pudo leer en la publicación de Zavala.